

EL PREMIO NOBEL DE ECONOMÍA DEFIENDE LOS INGRESOS BÁSICOS UNIVERSALES

Posted on 20/08/2016 by Naidar



L
a
i
d
e
a
d
e
q
u
e
t
o
d
o
s
l
o
s
c
i
u
d
a
d
a

nos tengan acceso a una renta básica universal, o el derecho a una garantía mínima de ingresos, están cada vez más presente en el debate público mundial, y en algunos puntos del planeta la renta básica universal se empieza a vislumbrar como posibilidad real, pasando a formar parte del debate. Finlandia planea pagar una [renta básica de 800 euros](#) a todos sus ciudadanos, a modo de prueba. Y la provincia de Ontario en Canadá, la más poblada del país, iniciará [una prueba](#)

piloto de renta básica universal, tanto para para conocer su efecto en la población. En el otro lado de la balanza, Suiza se convirtió el pasado 5 de junio en el primer país en votar en referéndum si introducía una renta mínima, que hubiese sido de 2.250 euros, aunque lo rechazó por abrumadora mayoría del 78%.

En este debate, el último Premio Nobel de Economía Angus Deaton **ha mostrado su apoyo** a la garantía de ingresos universal. En un foro celebrado en **Taiwán** el pasado 19 de mayo, el laureado economista demandó a los gobiernos que se ocupen de los ciudadanos con bajos ingresos y garanticen que reciban lo mínimo para cubrir las necesidades básicas. "Mientras más peligroso sea el mundo, más peligro hay de que crezca la desigualdad", agregó Deaton. En el pasado, ha defendido que la desigualdad no parará de crecer si no se crea una red de seguridad que una a la gente.

Deaton ganó el Premio Nobel por su análisis del consumo, la pobreza y el bienestar. Su investigación se ha centrado en entender los lazos entre las decisiones individuales de consumo y los resultados del conjunto de la economía. Ha definido la desigualdad y el cambio climático como los dos mayores retos a los que se enfrenta el mundo.

There are no comments yet.